
ZÉ DA MULA COBRA INFORMAÇÕES SOBRE NOVA FROTA PARA
SAÚDE

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Vereador apresentou requerimento solicitando da prefeitura de Santa Isabel, informações
sobre a aplicabilidade dos veículos Renault Kwid pela Secretaria Municipal de Saúde. O
texto foi aprovado de forma unânime nesta terça-feira, 16.

“Os veículos em questão apresentam porte pequeno e são limitados ao transporte de
pessoas, surge a necessidade de obter informações sobre a aplicabilidade dos mesmos”,
justificou.
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